

短期留学中の会員の S・H さんよりのパリ便り

4月26日

無事 滞在地に着き時差ぼけもなく次の日には食料の買い込みに街にでかけてみました パリに着いた夕刻は温度が10度ととても寒くて ダウンコート置いてきた事に後悔などしてます 選挙の車などが行き交ってます。

5月14日

やっと部屋のほうは落ち着きました

語学学校の方が文法から入っていますので
なかなか私の頭では無理ですね！日常生活では自炊の材料の買出しやバス メトロなども乗り換えなどもわかるようになりましたが
語学の予習復習 週末のテストなどに追われて まだとても
美術館めぐりなどは出来ません、エッフェル塔まで徒歩15分ぐらいなので
休みの日はシャン・ドゥ・マルス公園で仏語のプリントとにらめっこです
まだまだ寒くて厚手のコートは手放せません。

5月19日

学校に通って半月経ちましたが

五月は祝日が多いらしく土曜日曜を入れますと仏語の授業を受けたのは11日間
一昨日17日はキリスト天昇祭で学校も休みだったので 6年ほど前に訪れたジベルニーへ行ってきました、ここ2、3年前から大変な人出のようで、モネの家、庭園の見学には長蛇の列でした午後から出掛けたので、家の中は以前に見ておりましたので
日本式庭園と売店とその周辺を散策して帰ってきました
今年はお天候も例年に比べて悪いようで 2、3日前に昼頃は、ひょうが降りそして冷たい雨に変わり
夕べには又青空と一日の天気の変わりように肩に力が入ってしまいます
今日は 日仏エシジャンジュの会(Echange franco-japonais)
などがPM6時半から二時間ほど開催されました
学校に行く時はカメラを持参してなかったので光景が撮れず、残念に思いました

5月23日

学校の方は25日迄で一期が終わり 5月29日から6月22日まで通う事になります
校長先生がおっしゃるには60歳を境に若い人の三倍以上は覚えるのにかかると そんな事を申しました
そろそろ一ヶ月を迎えますがやっと今の住居に馴れたと思いきや、30日はホテルに一泊して
マレ地区のアパルトマンに移動しますが、まだまだ雨が降ると10度台で寒いです

6月7日

パリ市庁舎から5分ほどの快適なアパルトマンにおりますが

帰りは駅からホモ連中が一番集まると言うカフェの前を、なるべく見ないように目をそむけて通ってます。6月期に私と同じ歳のお婆さまが入門してきましたので少し心強くなりました。

アンヴァリッドのナポレオンの棺があるドーム教会などを訪れたり、小さなミュージアムなどにも足をのばしてます 曇り日などは、まだコートが手放せません

7月からはオペラ座の近くにホテルをとりましたので

観光ビザがきれる25日少し前まで滞在する事にしました

娘が友人と今月19日から25日まで来ますので、下見などに頭を悩ませてます。